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牛久市社会教育委員会議事概要 日時 平成２７年７月１４日（火曜日） 

件名   平成２７年度社会教育委員会議 
場所 

時間 

牛久市中央生涯学習センター 大講座室 

   １０：００～１１：３０ 

作成年月日 平成２７年７月１４日（火曜日） 作成者 文化芸術課生涯学習推進室： 吉田有香里 

出

席

者 

（出席委員） 諸橋康之、成田秀一、大竹薫、種子田孝子、鈴木義隆、宮下英彌、唯根勉、佐々江健治 

（牛久市）   教育長 染谷郁夫、教育部長 川井聡、次長 仲澤勇仁、文化芸術課長 手賀幸雄、 

生涯学習推進室長 田中雅司、スポーツ推進課長 木村光裕、中央図書館長 栗山裕一、 

児童クラブ課長 山岡勉 

 (事務局)     生涯学習推進室長補佐 山越義弘、社会教育指導員 和知正剛、主任 吉田有香里 

（傍聴者）  1 名 

(順不同・敬称略） 

議

事

内

容 

１） 平成２７年度社会教育事業概要について 

・文化芸術課 ・生涯学習推進室 ・スポーツ推進課 ・中央図書館 ・児童クラブ課 

２）その他 

会   議   内   容   等 

１．開会 

２．あいさつ（染谷教育長） 

３．委嘱状交付 

４．職員紹介 

５．役員選出（議長：諸橋太一郎委員、副議長：佐々江健治委員） 

５．議事 

１）平成２７年度社会教育事業概要説明について 

・ 文化芸術課 

・ 生涯学習推進室 

・ スポーツ推進課 

・ 中央図書館 

・ 児童クラブ課 

上記内容について、各課長、室長、館長から、資料概要に基づき事業内容の説明を行なった。 

 文化芸術課事業について（文化芸術課・生涯学習推進室） 

諸橋委員：うしく鯉まつりは交付金 250 万と予備費などで実施してきたが、年々参加団体が増え、物品消

耗品が増えたり、消費税の増税などがあり、来年度以降、今までと同規模の祭りを実施する

となると、予算的に厳しい。交付金の増額というのは検討してもらえるのか。 

田中室長：経費の内容を見て検討していきたい。 

成田委員：牛久市だけでなく、県南地域は演劇関係の団体が少ない。都心に近いため、良質なものを観覧

する場合は都内に出てしまう。文化芸術には演劇も含まれると思うので、アマチュア劇団をバックアップ

できるような体制があればいいと思う。 

 スポーツ推進課事業について 

質疑、特になし 

 図書館事業について 
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質疑、特になし 

 児童クラブ課事業について 

質疑、特になし 

 

２）その他 

  種子田委員：9/5 開催の「ｱｷﾗさんとまこと君 ふたりのオーケストラ」について説明。 

  事務局：7/22 開催の稲敷郡・龍ケ崎市・牛久市・稲敷市社会教育委員連絡協議会総会・研修会の案内 

７．閉会 

  


